



# PRESSE-INFORMATION

## E center Überlingen feiert Betriebsjubiläum

### Mitarbeiterin für 40 Jahre Betriebszugehörigkeit geehrt

**Überlingen/13.08.2025 - Für ihre 40-jährige Betriebszugehörigkeit bei EDEKA Südwest wurde Erika Hames aus Überlingen geehrt. Marktleiter Wilhelm Mattes gratulierte der Jubilarin und überreichte ihr eine Urkunde sowie ein Präsent als Dankeschön.**

Im August 1985 startete Erika Hames ihre Karriere im Lebensmitteleinzelhandel beim ehemaligen Preisfix in der Lippertsreuter Straße 1 in Überlingen. 1999 wechselte sie in das damals neu gebaute E center in der Lippertsreuter Straße 60, wo sie auch heute noch tätig ist. Ihren Aufgabenbereich hat die 62-Jährige seit jeher an der Be dientheke im Markt Überlingen. Dort ist sie für die Zubereitung von Eigenherstellungen, die Präsentation sowie den Verkauf der Fleisch- und Wurstwaren zuständig. Vor allem die Beratung der Kundinnen und Kunden liegt der Jubilarin, gerne gibt sie Rezept- und Zubereitungstipps weiter. „Frau Hames zeichnet sich durch ihre Zuverlässigkeit, ihre große Einsatzbereitschaft und ihr gutes Gespür im Umgang mit den Kundinnen und Kunden aus“, lobte Marktleiter Wilhelm Mattes die Jubilarin im Rahmen der Urkundenübergabe und fügte hinzu: „Sie ist seit 40 Jahren die gute Seele in der Metzgereiabteilung.“

Die Jubilarin geht auch nach 40 Jahren immer noch gerne zur Arbeit, wo ihre langjährige Erfahrung und ihre freundliche Art sehr geschätzt werden. „Wir danken Frau Hames für 40 Jahre zuverlässige und treue Arbeit und freuen uns sehr auf die weitere Zusammenarbeit mit ihr“, so der Marktleiter abschließend.

## **Zusatzinformation – EDEKA Südwest**

EDEKA Südwest mit Sitz in Offenburg ist eine von sieben EDEKA-Regionalgesellschaften in Deutschland und erzielte im Jahr 2024 einen Verbund-Einzelhandelsumsatz von 10,7 Milliarden Euro. Mit rund 1.100 Märkten, größtenteils betrieben von selbstständigen Kaufleuten, ist EDEKA Südwest im Südwesten flächendeckend präsent. Das Vertriebsgebiet erstreckt sich über Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und das Saarland sowie den Süden Hessens und Teile Bayerns. Zum Unternehmensverbund gehören auch der Fleisch- und Wurstwarenhersteller EDEKA Südwest Fleisch inklusive Produktionsstandort Schwarzwaldhof für Schwarzwälder Schinken und geräucherte Produkte, die Bäckereigruppe Backkultur, der Mineralbrunnen Schwarzwald-Sprudel, der Ortenauer Weinkeller und der Fischwarenspezialist Frischkost. Einer der Schwerpunkte des Sortiments der Märkte liegt auf Produkten aus der Region. Im Rahmen der Regionalmarke „Unsere Heimat – echt & gut“ arbeitet EDEKA Südwest beispielsweise mit mehr als 1.500 Erzeugern und Lieferanten aus Bundesländern des Vertriebsgebiets zusammen. Eine Auswahl an Partnerbetrieben der regionalen Landwirtschaft im Überblick gibt es unter [www.zukunftleben.de/regionale-partnerschaften](http://www.zukunftleben.de/regionale-partnerschaften). Der Unternehmensverbund, inklusive des selbstständigen Einzelhandels, ist mit rund 46.000 Mitarbeitenden, darunter etwa 3.000 Auszubildende in rund 40 Berufsbildern, einer der größten Arbeitgeber und Ausbilder in der Region. Insgesamt etwa 10.000 Mitarbeitende arbeiten an den Bedientheken für Fleisch und Wurst sowie Käse, Fisch und Backwaren.